



Danksagung

Winterthur, im Juli 2016

Klaus Jänner-Burkhard

Wir bedanken uns bei allen, die Klaus auf seinem letzten Weg begleitet haben.

Einen besonderen Dank entbieten wir:

- den Ärztinnen und Ärzten sowie dem Pflegepersonal der Intensivstation des KSW
- Herrn Pfarrer Fiebig für die tröstenden Abschiedsworte
- der Seelsorgerin Frau Goetschel für die Gespräche
- Frau Zweimüller für die schöne Orgelmusik
- der Familie Oehninger für die liebevolle Unterstützung
- den Verwandten und Nachbarn

Vielen Dank für die Geldspenden. Da Klaus ein Baumgrab hat, haben wir das Geld der Brühlgutstiftung überwiesen.

Die Trauerfamilie